

un espacio intermedio y de transición en cuanto al número de yacimientos en la Edad del Bronce y calidad de sus materiales cerámicos: La Peñica-1, Peña del Madroñar-1, Los Picarzos-1, Fuente Molina-1, Peña Bolombal-1, Puchilates-1, Salobreja-1 y 2, Era de los Moros,... etc.

Observamos igualmente un intenso hábitat en covachas del eneolítico o neolítico, de modestas dimensiones y humildes materiales: Cuevas Blancas de La Redonda, Cuevas Blancas del Alamillo, El Resollaor, Vicorto, La Cabeza del Alcalde,... y sobre todo el precioso y espectacular conjunto de las Covachas del Estrecho de la Sierra de Bogarra, cerca de la Fuente del Taif, al N. de Elche de la Sierra.

Un buen yacimiento epipaleolítico se encontró en La Igualada, en unos abrigos naturales asomados al río Segura.

### 3.2. Los enclaves ibéricos

Los materiales obtenidos de los yacimientos proceden todos de las prospecciones oficiales realizadas por el equipo que firma el presente trabajo en 2001, y fueron depositados en su día en el Museo de Albacete, ante su directora Dña. Rubí Sanz Gamó.

#### A. PEÑA DEL AGUA Villares, (Elche de la Sierra)

*FOTOS 1 y 2. Croquis y plano de campo A*

#### I. DATOS GEOGRÁFICOS

Coordenadas y cartografía: UTM: 582-8/ 4253-7

Geográficas: 38° 25' 37" Latitud Norte; 2° 03' 3" Longitud Oeste. Cartografía: Mapa Topográfico Nacional de España. Escala 1: 25.000. 867-I. Elche de la Sierra.

#### II. DATOS HISTÓRICOS

##### I. Adscripción cultural:

Desde el Epipaleolítico hasta el período islámico. Se observa una ocupación de las covachas de los cingles inferiores de la montaña durante el Neolítico y el Calcolítico. Hay precedentes del Bronce Medio al poblado ibérico, el cual quizás se mantuvo durante la romanización, ignorando